

Ditulis oleh djo
Sabtu, 19 Oktober 2013 00:00



Puncak acara peringatan Hari Pangan Sedunia ke-33 Tingkat Provinsi Nusa Tenggara Timur yang diselenggarakan di Kabupaten Sumba Timur, dihadiri oleh Gubernur NTT, Drs. Frans Lebu Raya, Bupati Timor Tengah Utara, Wakil Bupati Sumba Tengah, Wakil Bupati Sumba Barat, SKPD Tingkat Provinsi NTT, dan Bupati serta Wakil Bupati Sumba Timur bersama segenap jajarannya sebagai tuan rumah penyelenggaraan HPS tersebut. Dengan mengambil tema Sehati Sesuara Kita Tingkatkan Kemandirian Pangan Masyarakat Melalui Pengelolaan Sumber Daya Lokal yang Berkelanjutan, Gubernur dalam sambutannya menyampaikan bahwa masalah pangan merupakan hak asasi manusia yang harus dipenuhi, untuk itu semua komponen masyarakat harus mempunyai pemahaman yang sama bahwa pemenuhan ketahanan pangan masyarakat merupakan tugas dan tanggungjawab bersama baik dari segi kualitas maupun kuantitasnya. Untuk itu kita harus punya tekad yang kuat untuk membangun ketahanan di daerah ini berdasarkan sumber pangan lokal yang ada, karena pangan bukan hanya beras saja tetapi bisa juga jagung, ubi-ubian, kacang-kacangan, pisang dan lain-lain. Dengan demikian sebagai orang NTT, harus bangga dan tidak boleh malu untuk makan makanan non beras.



HPS KE-33: Sehati Sesuara Membangun Ketahanan Pangan Bagi Masyarakat Provinsi NTT

Ditulis oleh djo

Sabtu, 19 Oktober 2013 00:00

Sebelumnya Bupati Sumba Timur dalam sapaannya menyampaikan terima kasih kepada Gubernur NTT yang telah mempercayakan penyelenggaraan HPS ke 33 tingkat Provinsi NTT di kabupaten Sumba Timur untuk yang kedua kalinya setelah yang pertama pada tahun 2006 lalu dan ini sebuah kehormatan untuk Sumba Timur. Dikatakan pula oleh Bupati bahwa pada dasarnya makanan pokok orang Sumba Timur khususnya dan orang NTT umumnya sangat beragam dan variatif karena ada jagung, kacang-kacangan dan ubi-ubian, untuk itu diminta agar ditingkat rumah tangga mempunyai lahan paling kurang 25 are per KK untuk ditanami pangan lokal sebagai cadangan pangan rumah tangga.



Peringatan HPS tersebut berlangsung pada tanggal 18 Oktober 2013 di Taman Wisata Matawai Waingapu, diwarnai dengan penyerahan penghargaan Adi Karya Pangan Nusantara tingkat Provinsi NTT untuk kategori Pembina Ketahanan Pangan dari Gubernur NTT kepada Bupati Sumba Timur sebagai juara 1, Bupati Timor Tengah Utara juara 2 dan Bupati Manggarai Timur juara 3. Selain itu gubernur NTT dengan didampingi Bupati Sumba Timur dan undangan lainnya berkenan meninjau stand lomba dan pameran pangan lokal.(djo)